

Apoyan Jordania y Alemania la defensa de la soberanía palestina



Ammán, 10 jun (RHC) Jordania y Alemania coinciden en divulgar que la única solución para la causa del pueblo palestino se deriva de un estado autónomo con Jerusalén oriental como capital.

El ministro jordano de Relaciones Exteriores, Ayman Safadi, y su par alemán, Heiko Maas, reiteraron en esta capital sus respectivos compromisos para acabar con el conflicto árabe-israelí.

Ambos acordaron mantener coordinación y consulta para aliviar tensiones y garantizar seguridad y estabilidad en Medio Oriente.

Dos estados independientes, dijeron, única solución al conflicto palestino-israelí de una manera segura y pacífica.

“Queremos una paz integral y duradera, imposible de lograr sin terminar con la ocupación israelí y establecer un estado palestino independiente en las fronteras anteriores al 4 de junio de 1967 con Jerusalén Este como su capital”, ratificó Safadi.

A su juicio, expresó, la solución es política y no es posible sin acatar las resoluciones internacionales y la Iniciativa de Paz Árabe.

Maas dijo que Alemania apoya por completo esa posición de Jordania y que las negociaciones hacia el establecimiento de dos estados son el único camino hacia la paz.

Safadi y Maas también dialogaron sobre una solución política a la crisis siria, entre otros desarrollos regionales, y los esfuerzos para eliminar las tensiones con Irán.

Los dos diplomáticos acordaron intensificar acciones para resolver los conflictos regionales sobre la base del diálogo, la buena vecindad y la no injerencia en los asuntos internos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/193072-apoyan-jordania-y-alemania-la-defensa-de-la-soberania-palestina>



Radio Habana Cuba